



EmbaJador
viajes

CANADA ROMANTICO

canada romantico



Duración

9 días

Precio

Desde 2.465 €

Información

Un viaje de novios a Canadá es una experiencia verdaderamente mágica que combina la majestuosidad de la naturaleza, la riqueza cultural y la aventura en un escenario impresionante. Canadá, con su vasta extensión de paisajes diversificados, ofrece a las parejas recién casadas una luna de miel inolvidable.

Imagina comenzar tu viaje en **Toronto, la ciudad más grande de Canadá**, es un verdadero tesoro urbano que combina una rica diversidad cultural con una impresionante arquitectura y una vibrante vida urbana. Esta metrópolis cosmopolita a **orillas del lago Ontario** ofrece una experiencia única que cautiva a quienes la visitan.

El **horizonte de Toronto es un espectáculo por sí mismo, dominado por la majestuosa Torre CN** (CN Tower), que se alza como un faro moderno y es uno de los íconos más reconocibles de la ciudad. Desde su mirador, puedes disfrutar de unas vistas panorámicas que te dejarán sin aliento, observando cómo la ciudad se extiende hacia el horizonte, con rascacielos relucientes y el lago Ontario en la distancia.

Después, nos dirigiremos hacia **Niagara**, Las **Cataratas del Niágara son un prodigo natural de belleza** y poder que te sumergen en un mundo de asombro y admiración. **Situadas en la frontera entre Canadá y Estados Unidos**, estas majestuosas **cascadas son uno de los destinos más icónicos y hermosos del mundo**.

Imagina estar de **pie en el mirador y observar cómo millones de litros de agua rugen y caen con una fuerza inigualable**, creando un espectáculo de poder y majestuosidad. El estruendo ensordecedor del agua y la fina bruma que se eleva en el aire te envuelven, creando una experiencia sensorial única.

Durante el día, la luz del sol ilumina el agua en cascada, creando arcoíris que se despliegan en el cielo, añadiendo un toque mágico a la escena. Por la noche, las cataratas se iluminan con una deslumbrante paleta de colores, convirtiendo el entorno en un cuento de hadas.

El área que rodea las **Cataratas del Niágara** ofrece una gran variedad de actividades y atracciones. Puedes explorar senderos naturales que te llevan a lugares cercanos para obtener vistas panorámicas, o embarcarte en un paseo en barco en el "**Maid of the Mist**" para acercarte aún más a las cataratas y sentir su poder desde abajo. Además, la ciudad de **Niagara Falls**, tanto en el lado canadiense como en el estadounidense, ofrece una animada escena turística con restaurantes, tiendas y entretenimiento.

Continuaremos hacia **Quebec**, es una joya histórica y cultural que te transporta a un rincón encantador de Europa en pleno corazón de América del Norte. Esta ciudad canadiense, la capital de la provincia de Quebec, es un destino que te seducirá con su encanto, su arquitectura antigua y su ambiente distintivo.

Al caminar por las calles adoquinadas de Quebec, te sentirás como si hubieras viajado atrás en el tiempo. Los edificios de piedra con tejados a dos aguas y las encantadoras casas coloniales crean un ambiente europeo que evoca la historia de la ciudad. El **casco antiguo, conocido como el Vieux-Québec**, es un sitio declarado **Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO** y está lleno de callejones estrechos, plazas con encanto y murallas históricas que te transportan a otra época.

Y finalizaremos en **Montreal**, la ciudad más grande de la provincia de **Quebec en Canadá**, es una metrópolis cosmopolita que cautiva a los visitantes con su **encanto europeo y su vibrante vida cultural**. Esta ciudad diversa y dinámica ofrece una experiencia única que combina lo mejor de dos mundos: la elegancia europea y la modernidad norteamericana.

El **corazón de Montreal es su casco antiguo, conocido como el Vieux-Montréal**, un tesoro histórico con calles empedradas, edificios de piedra y plazas encantadoras. Al **pasear por sus calles**, te sumergirás en una atmósfera que evoca la belleza de las ciudades europeas. La **Basílica de Notre-Dame**, con su arquitectura gótica impresionante, es un punto de referencia emblemático que no puedes dejar de visitar.

Un viaje de novios a Canadá también es una oportunidad para conectarse con la naturaleza en estado puro. Desde la observación de ballenas en la costa atlántica hasta la exploración de la tundra ártica en el norte, Canadá es un paraíso para los amantes de la vida silvestre y la aventura al aire libre.

En resumen, es un viaje de ensueño que combina la majestuosidad de la naturaleza, la diversidad cultural y la aventura en un escenario espectacular. Es un lugar donde podrás crear recuerdos inolvidables mientras celebras el amor y la unión con tu pareja en uno de los países más hermosos y acogedores del mundo.

Itinerario

Día 1: España / Toronto

Salida en vuelo con destino Toronto. Resto del día libre. Alojamiento.

Día 2: Toronto / Niágara (125 kms)

Desayuno. Visita panorámica de la ciudad: el centro financiero, el antiguo y nuevo Ayuntamiento, la Avenida University, el Parlamento provincial (parada), el distinguido barrio Yorkville y el barrio chino. Parada fotográfica para admirar la Torre CN desde el exterior, la estructura independiente más alta del mundo con sus 553 m. Salida para Niágara-on-the-Lake. Parada para recorrer la calle principal. Continuación a Niágara por el camino panorámico que bordea el río del mismo nombre. Allí nos esperan las cataratas una de las mayores atracciones en Norteamérica. Paseo en el Barco Hornblower y parada en el Table Rock para observar estas maravillosas cataratas. Almuerzo Opcional en el Restaurante Skylon con vistas a las Cataratas. Llegada a nuestro hotel en Niágara Falls y resto de la tarde libre.

Día 3: Niágara / Mil Islas / Ottawa (530 kms)

Desayuno. Salida hacia Ottawa. La región de Mil Islas es una de las más hermosas y románticas del país en donde tomaremos una excursión de una hora en barco (Incluida) para admirar estas islas y sus mansiones. Continuación hacia la capital del País que sorprenderá por su bella arquitectura y geografía en la margen del Río Ottawa. Al llegar comenzaremos la visita panorámica, de la ciudad, la Catedral, la residencia del primer ministro, del Gobernador-General que representa a la Reina Elizabeth II, el Canal Rideau bordeado de hermosas mansiones y jardines con flores multicolores. En el caso que la visita no sea terminada, será completada al día siguiente. Alojamiento y tiempo libre.

Día 4: Ottawa / Quebec (439 kms)

Media pensión. Salida hacia Quebec. Hoy atravesaremos el río Ottawa hacia los montes Laurentinos, llenos de lagos y montes que son el paraíso de las actividades al exterior. En camino visitaremos una plantación de arces en donde se produce la miel de Arce con métodos tradicionales y en donde tendremos un almuerzo típico de leñadores. Continuación hacia Quebec. Al llegar comenzaremos la visita Panorámica de la ciudad más antigua del país, la ciudad amurallada, la parte alta y baja, la Plaza de Armas, la Plaza Royal, el Parlamento de la provincia. Alojamiento y tiempo libre. Cena Opcional.

Día 5: Quebec

Desayuno. Día libre. Recomendamos realizar una excursión opcional en la que podrá conocer la encantadora Isla de Orleans y sus bellísimos pueblos, la Costa de Beaupré con su camino real y sus antiguas casas rurales, el magnífico Cañón de Santa Ana con su bella cascada en un decorado natural. Las Cataratas Montmorency que con sus 83 metros de altura son más altas que el Niagara en donde montaremos en el funicular que nos llevará a la parte alta. Alojamiento.

Día 6: Quebec

Desayuno. Día libre. Aconsejamos la excursión opcional para observar las ballenas, en la región de Charlevoix. Al llegar a la confluencia del río Saguenay, tomaremos el barco que nos llevará a nuestro safari fotográfico de una duración de 3 horas. Regreso a Quebec. Alojamiento.

Día 7: Quebec / Montreal (270 kms)

Desayuno. Esta mañana nos dirigimos hacia Montreal, Al llegar, iniciaremos la visita de esta vibrante ciudad: el Complejo Olímpico (parada fotográfica), la calle St-Laurent, el barrio de la Milla Cuadrada de Oro de Montreal, la universidad de McGill, el parque del Monte Real, el barrio Le Plateau Mont Royal, la Plaza de Armas, la Plaza Cartier y el ayuntamiento de Montreal. Resto del día libre.

Día 8: Montreal / España

Desayuno. Salida en vuelo de regreso a España. Noche a bordo.

Día 9: España

Llegada.

HOTELES:

Toronto (1 noche), Chelsea Turista

Niagara (1 noche), Wyndham Garden Niagara Falls Turista

Ottawa (1 noche), Ottawa Embassy Hotel.

Quebec (3 noches), Pur Quebec Turista sup.

Montreal (1 noche), Hampton Inn Montreal Downtown Turista.

SALIDAS:

Mayo: 5,12,19,26.

Junio: 2,16,23,30.

Julio: 7,14,21,28.

Agosto: 4,11,18,25.

Septiembre: 1,8,15,22,29.

Octubre: 6,13.

* Salida especial 1 de agosto.

SALIDAS DESDE Madrid / Barcelona / Bilbao / Málaga / Palma / Valencia, con AirCanada / United Airlines / Lufthansa / Swiss / Brussels.

¿Qué incluye?

INCLUYE:

- Vuelo de línea regular, clase turista.
- Alojamiento y desayuno. 1 almuerzo (bebidas no incluidas).
- Traslados, visitas y entradas según itinerario en circuito regular.
- Transporte en autobús, minibús o minivan con aire acondicionado, según número de pasajeros. Guía o chófer/guía en castellano.
- Seguro de viaje.

DETALLE ESPECIALES NOVIOS:

Certificado de recién casados de Niágara

Los diferentes hoteles pueden ofrecer pequeñas atenciones como: mejora de habitación, cama tamaño king, una tarjeta de felicitaciones del hotel, bombones o alguna botella en la habitación. Cada hotel es diferente, y no se puede asegurar que ninguno de estos detalles será ofrecido.

Precio

DESDE 2290€

PRECIO POR PERSONA.

Opcionales: (p. / persona)

Servicios y excursiones:

- Plan de comidas, 1 almuerzo (día 2) y 1 cena (día 4): 120€.
- Costa de Beaupré con almuerzo (día 5): 135€.
- Avistaje de ballenas con almuerzo (día 6): 203€

Solicitar Reserva

Teléfono

981 210 486

Email

info@viajesembajador.com

Web

viajesembajador.com



Embajador
viajes